
最新双减工作会议记录(汇总6篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是
小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮
助到有需要的朋友。

双减工作会议记录篇一

参加人员：全体教师

会议内容：

1、传达新区教体局安全会议精神和要求。近期学校安全工作
分析，制定和落实相应的安全工作，尤其是寒假和春节期间
的安全工作。

2、要求学校保卫加强安全管理，尤其是寒假和春节期间的大
门口的进出人员以及夜间的巡逻。

3、安排好寒假和春节的值班干部和职员。

4、全校范围内的'校园安全及设施安全检查。

5、布置保安开会的工作任务和内容。

6、结合微信群和校讯通给家长要求，注意学生假期期间的交
通安全和风雪结冰的防摔倒事故。

检查的部位：教学楼、办公楼、餐厅操作间及校园周边环境

发现的问题：个别灭火器安全插销被学生损坏和个别班级及
办公室门窗关闭不及时。



整改措施：第二天更换灭火器。对个别班级及办公室给予安
全警告。

双减工作会议记录篇二

新的一学年即将开始，我院08级学生即将毕业，为认真落实
学校有关毕业生就业的各项工作及切实做好08级学生的毕业
就业工作，我院特开展专项就业工作会议。学院院长助理黄
家福书记、学生党支部书记王喜军老师及全体辅导员老师参
加了会议，会议由黄书记统筹安排及部署。

系，对于不能直接就业的毕业生，要通过实习向就业过渡，
将实习基地建设与就业市场开拓有机结合起来。通过各方面
努力，推进大学生就业，为行业、企业输送大量人才，开创
学院就业工作新局面。

接着，与会各辅导员老师就工作中存在的一些问题发表了自
己的意见。学生党支部书记王喜军老师提出：现在的一部分
毕业生择业观念有待进一步转变。对专业对口、单位性质、
薪资待遇的期望依然较高，与社会需求、政策导向还有一定
距离。王燕玲老师提出: 部分同学进入单位实习，需要在人
际关系、适应性等方面进行职场教育和引导，以便于学生做
好从学生到职场人的转变。刘香庄老师提出：女生就业难的
问题依然较为突出大部分招聘单位不招或少招，女生就业歧
视现象较为普遍最后，针对工作中出现的问题，黄书记提出
了以下几点建议：

1、多引导、指导学生早做职业生涯规划，树立正确、现实的
就业观念。

2、挖掘更广阔的就业渠道，提供有效就业的信息。2011年，
我们应该进一步调动全员力量，充分挖掘校内外资源，加强
与校友的联系，积极为学生寻找就业岗位。



3、进一步加强实习基地的建设，通过合作或联合的方式，和
行业协会、相关企事业单位联系，和一些有信誉、有实力的
人才机构合作，加强宣传，让更多的企业认可本专业，推进
就业。

4、提升辅导员的专业化水平。提高辅导员的就业指导水平，
提高服务质量，通过专业话的指导，最大限度地帮助学生实
现就业愿望。

5、优化课程设置，把现在前沿的知识介绍给学生，课程设置
和专业培养方案多参考往届学生求职中的经验改革和创新。

双减工作会议记录篇三

xxx4年4月1日

548会议室

全体干部职工

姜明

殷薇

学习有关法规，安排4月份爱国卫生月活动

一、全力抓好病媒生物防治工作，努力建设区级卫生先进单
位。认真开展爱国卫生月活动，全面提高卫生先进单位质量，
努力开创爱国卫生工作新局面。

二、向全体干部职工宣传贯彻局4月份爱国卫生月活动方案。

三、今年4月份是爱国卫生月，按照区统一部署，我局将开展
一系列关于环境整治，病媒防治等活动。通过开展技术培训，



科普讲座，加强卫生整治，消除卫生死角，着力构建爱国卫
生工作长效机制。

四、按照区统一部署，将采取划分区域、分片包干，明确任
务。全局干部职工要积极参加劳动，听从指挥，随时待命，
配合开展好这次环境卫生突击整治活动。

双减工作会议记录篇四

西门社区居委会二楼

程书记：今年，街道召开了会议，专门研究部署了文明创建
工作。我们的创建目标也非常明确，xxx1年—xxx2年力争创区
级文明单位。这既是街道的要求，也是我们工作的需要，通
过创建社区，提升我们的队伍的整体素质，提升我们的社会
地位和行业形象，改善我们的工作环境。

1、加强组织领导。社区成立领导小组，我担任组长，汤丽玲
担任副组长，其他干部为成员，其抓共管，团结协作，各负
其责地抓好创建工作。

2、要注意资料收集和归档。积极开展服务工作，及时整理资
料，每一项活动都要写出总结，形成完整的资料，统一归档。

3、要养成使用文明用语的良好习惯。

双减工作会议记录篇五

一、、王书记提出了以下几点建议：

1、多引导、指导学生早做职业生涯规划，树立正确、现实的
就业观念。

2、挖掘更广阔的就业渠道，提供有效就业的信息。



3、进一步加强实习基地的建设，通过合作或联合的方式，和
行业协会、相关企事业单位联系，和一些有信誉、有实力的
人才机构合作，加强宣传，让更多的企业认可本专业，推进
就业。

4、提高辅导员的就业指导水平、服务质量，通过专业话的指
导，最大限度地帮助学生实现就业愿望。

5、优化课程设置，把现在前沿的知识介绍给学生。

双减工作会议记录篇六

20xx 年12月28日，院综治安全与信访维稳年度工作会议在院
六楼会议室召开。邵永发副院长，院综合治理、安全生产及
信访维稳专班负责人和相关工作人员，院属各单位分管综治
安全和稳定工作的负责人，各单位办公室主任等共18人参加
会议。会议传达学习了《省委办公厅关于加强和改进新形势
下信访工作的意见》等重要文件，听取了各单位年度综治安
全和稳定工作汇报，会议分析了院所当前维稳工作面临的形
势和重点难点问题，对“两节”、“两会”期间综治安全和
维稳工作进行了部署。现对会议议定情况纪要如下：

会议认为：20xx年，在院党委的正确领导下，各单位科学研判
形势，高度重视，加大投入，创新工作思路和方法，做了大
量工作，保障了院所稳定发展局面。各单位根据尊重历史、
依法依规的原则和营造和谐、确保稳定的思路，针对各自不
同特点，开创性地开展工作，取得较好成绩：菜科所面临的
问题多、难度大，涉及人员多，形势复杂，该所班子不畏难、
不退缩，主动工作，力争将矛盾纠纷解决在早期，解决在基
层，并按照协商对话与司法解决相结合、坚持原则与适当灵
活相结合的办法，对群益公司上访事件、编外人员进社保等
难点问题进行了妥善处置，有效地稳定了局面，缓和了矛盾，
驻京办劝返专班工作得到了市驻京办的肯定。畜科所通过明
确目标、责任到人，加大宣传、完善制度，抓好安全检查和



日常巡查，落实隐患整改，稳妥做好储备土地及基建工作，
加强安全值班，严格车辆管理等措施，圆满完成年度工作任
务。水产所以“创建平安园区，构建和谐院所”为主题，加
强综合治理、安全生产和维稳工作力度，实现了全年无火灾、
盗窃和刑事案件，无安全生产事故和产品质量安全事故，单
位上下左右关系和谐融洽，在院组织的卫生环境整体形象评
比中多次名列前茅。农科所通过调整专班、制定方案、排查
问题、制定预案等措施，对农工进社保、承包土地人员清退
等问题进行了系统处理，化解了矛盾。林果所采用加强责任
体系、加强工作措施、加强工作投入、加强宣传教育等方法，
将矛盾化解在起点、消除在萌芽。农机化所通过加强领导、
落实责任，加强管理，加大保障，落实精神、营造氛围，加
强防范、措施到位等，安全与稳定局面得到有效保障。中博
公司通过定期开展安全生产检查、定期组织培训等，完成了
开发区安全达标升级，并积极开展文化建设，丰富员工文化
生活，改善员工生活环境，营造了团结、和谐的发展氛围。

会议强调：20xx年，各单位尽管在社会管理和维护稳定方面做
了大量工作，但各种隐患还存在，一些矛盾没有最终得到化
解，特别是“两节”“两会”期间，综治安全和稳定工作形
势依然严峻，各单位务必高度重视，大员上阵，精心部署，
周密安排，确保院所和全体职工渡过祥和、和谐的节日。

一是要正确认识当前的维稳形势。当前，我院面临“三期合
一”(快速发展期、搬迁建设期、矛盾凸显期)、“三个交
织”(内部与外部矛盾交织、个性问题与群体问题交织、历史
问题与现实问题交织)、“三个不足”(能力准备不足、人员
准备不足、经验准备不足)等复杂形势，各单位和各工作专班，
尤其是领导干部要切实做到三个“担当”(勇于担当、敢于担
当、善于担当)。

二是要切实维护院所稳定发展局面。要做好矛盾纠纷的摸排、
处置、化解工作。要掌握重点人员，做好稳控和日查日报。
要做好联动与配合，院所联动、所所联动。要积极争取市、



区、街各级以及公安、法院等部门的多方支持。要认真做好
信访接访工作，特别是初信初访，要做好接访工作人员的培
训，注重工作方法。

三是要认真做好节前各项综治安全工作。要做好单位、企业、
工地的统筹安排和预查预报，认真落实节日值班制度，确保
产品质量安全、交通安全、财产安全、消防安全、人身安全
等。

四是要扎实做好制度保障。要坚持和完善领导带班制度、专
人专班负责制度、及时报告制度，建立健全信息畅通机制、
应对能力和处置能力的提高机制、经费保障机制、科学决策
机制等。

会议还对各单位年度工作总结，全院年度工作大会等有关事
项进行讨论和安排。


